

Communiqué de presse suite aux violences contre les forces de l'ordre à Viry-Châtillon

Eva Sas condamne les violences contre les forces de l'ordre à Viry-Châtillon

Ce samedi 8 octobre, des attaques envers les forces de l'ordre ont eu lieu à Viry-Châtillon. Ces attaques gravissimes succèdent aux précédents incidents à la voiture-bélier contre le système de vidéo-protection présent au carrefour de la RD245, théâtre d'agressions et de vols à la portière depuis maintenant plusieurs années. Ils témoignent d'une escalade de la violence particulièrement inquiétante pour nos communes.

Je condamne avec la plus grande fermeté ces attaques contre nos forces de police, et apporte tout mon soutien aux deux fonctionnaires grièvement brûlés.

J'appelle l'Etat à renforcer encore sa présence à Viry-Châtillon et dans l'Essonne pour assurer à la population de tous les quartiers la tranquillité et la sécurité auxquelles nous avons tous droit.